

## Kodim 0831 Surabaya Timur Berbagi Kebahagiaan Bersama Awak Media

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Apr 5, 2024 - 17:14



SURABAYA - Dalam suasana hari raya Idul Fitri yang penuh dengan kebahagiaan dan kedamaian, Komando Distrik Militer (Kodim) 0831/Surabaya Timur tak lupa untuk berbagi kegembiraan dengan rekan-rekan insan/awak media (Wartawan). Bertempat di Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4, Kodim 0831/Surabaya Timur mengadakan kegiatan pembagian bingkisan lebaran sebagai wujud apresiasi dan silaturahmi kepada para pekerja media yang telah banyak berkontribusi dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

Pembagian bingkisan lebaran ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan penghargaan Kodim 0831/Surabaya Timur terhadap peran serta media massa dalam menjaga komunikasi sosial yang baik, terutama dalam menyampaikan informasi yang edukatif dan inspiratif kepada masyarakat. Jumat (05/04/24)

"Dandim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S. Sos., M. Han yang diwakili Kasdim Letkol Arh Drs Adnan, " Dengan membagikan bingkisan lebaran ini, kami ingin berbagi kebahagiaan di hari yang fitri ini. Ini adalah bentuk apresiasi kami kepada rekan-rekan media yang telah bekerja keras menyampaikan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat. Kami berharap, melalui kegiatan ini, dapat semakin mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang baik antara Kodim 0831/Surabaya Timur dengan insan media," ujar Kasdim.

Kegiatan pembagian bingkisan lebaran ini disambut dengan hangat oleh para insan media. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasi yang tinggi atas perhatian dan kepedulian yang diberikan oleh Kodim 0831/Surabaya Timur. "Kami merasa sangat terhormat dan berterima kasih atas bingkisan lebaran dari Kodim 0831/Surabaya Timur. Kegiatan seperti ini sangat berarti bagi kami dan tentunya menambah kebahagiaan di hari raya Idul Fitri," ungkap salah satu perwakilan media.

Pembagian bingkisan lebaran ini diharapkan dapat menjadi salah satu momen yang memperkuat hubungan baik antara TNI dan media massa, serta menjadi inspirasi bagi berbagai pihak untuk terus berbagi kebahagiaan dan kebaikan kepada sesama, khususnya di momen-momen spesial seperti hari raya Idul Fitri.